

# SAINT-PIERRE-DES-TRIEPERS

**Animations estivales : un bilan positif** - À l'heure de la rentrée, un retour un peu nostalgique sur les animations de l'été qui se sont déroulées sur la commune, permet d'établir un bilan très positif.

Après le repas communal du 21 juillet, qui a rencontré un vif succès (voir édition précédente), l'été n'a pas manqué d'animations pour les habitants comme pour les estivants.

Le 3 août, les habitants du hameau de La Viale ont organisé spontanément une soirée conviviale pour choisir les appellations des voies de circulation et de la place récemment rénovée. Après débats, un vote à main levée a validé les diverses désignations, parmi lesquelles, le nom de "place Maria" pour cet espace devenu, pour un soir,

l'agora de la cité des anciens grecs, inventeurs de la démocratie.

Le 7 août, la représentation théâtrale *Tant qu'il y aura des brebis* donnée par la Compagnie *La dernière Baleine* à la salle de l'Armérie, a régalié tous les spectateurs, éleveurs ou non, venus assister très nombreux à "cette fantaisie documentaire" créée à partir de témoignages de tondeurs et de tondeuses. Le lendemain 8 août, il était possible d'enchaîner avec le *Camping show* à La Volpillère au camping de La Combe puis le 13 août avec un concert de *Garden Swing* à Cassagnes.

Un été avec des animations variées et accessibles sur plusieurs lieux de la commune, souvent grâce à l'implication des habitants, pour permettre à chacun de profiter de cette période estivale.